

ALCALDE ANUNCIÓ CULMINACIÓN DE OBRA DE LIMPIEZA Y REPARACIÓN DEL DREN QUE ATRAVIESA POR LAS AVENIDAS AVIACIÓN Y PARDO

El alcalde de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), Roberto Briceño Franco anunció la culminación de los trabajos de limpieza y reparación del dren que atraviesa por la intersección de las avenidas Aviación y José Pardo de Chimbote, el cual se presupuestó en poco más de 414 mil 300 soles.

El burgomaestre señaló que a primera hora del día lunes se dispuso al personal dejar despejada esta principal arteria de la ciudad para dar mayor fluidez vehicular y peatonal. "La obra ya se culminó, se hará la limpieza respectiva y a partir de mañana lunes a primera hora debe estar aperturada esta avenida. Una obra que se esperó por años y se había convertido en un peligro potencial para los vecinos ante cualquier desborde", expresó.

Briceño Franco, exhortó a los vecinos de la zona alta de la ciudad a evitar el arrojado de sus desechos al canal que se conecta en dicho dren y cuyas aguas discurren hacia la bahía. No obstante, recordó que los trabajos permitieron elevar los muros, además de contar con tapas fijas, móviles y que se encuentren a nivel de la pista, lo que permitirá realizar los trabajos de limpieza con mayor facilidad.

Como se recuerda, el pasado 2 de diciembre las calles y viviendas de la avenida Aviación amanecieron inundadas a causa del atoro de dicho dren, lo que generó también el congestionamiento vehicular en la intersección con la avenida José Pardo.



